

## Erfolgreiche Teilnahme am HEUREKA!-Wettbewerb

Traditionell nimmt das Enztal-Gymnasium am HEUREKA!-Schülerwettbewerb, einem Multiple-Choice Wettbewerb, welcher jährlich im Herbst und im Frühjahr stattfindet und sämtliche naturwissenschaftliche Themen des Bereichs Mensch und Natur beinhaltet, teil. Dabei werden Fragen zum Thema Mensch und dessen Umwelt gestellt, die sowohl Tiere und ihre Rekorde wie auch Pflanzen beinhaltet. Außerdem werden das Wetter, chemische und physikalische Phänomene ebenso thematisiert wie die Themen Technik, Energie und Fortschritt. Im Herbst 2023 nahmen etliche ETG-Knobler und -Denker aus der Klassenstufe 6 die Herausforderung an.



Die Schulgemeinschaft gratuliert allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, insbesondere den abgebildeten Schulsiegern, welche auf Schulebene erste, zweite und dritte Preise erzielen konnten. Die erfolgreichsten beiden HEUREKA!-Kinder des ETGs kamen auf beachtliche 148 beziehungsweise 144 von 190 Punkten. Vor den Winterferien durfte HEUREKA!-Organisator Matthias Maurer die Urkunden und Preise an die stolzen Schülerinnen und Schüler übergeben.